Erfolgreiche Prüfungen im Reiterhof Birnkofen

Das Vertrauen, die richtige Einstellung, das Verständnis und der sachliche Umgang sind die Grundlagen, die jeden Pferdefreund von Anfang an begleiten sollten. Erst aus diesem Grund ist es sinnvoll die reiterliche Karriere aufzubauen.

Darauf wurde im Winter mit hochmotivierten Jugendlichen mit Ausbilderin Jenni Vikkula hingearbeitet. Mit Begeisterung und hoher Konzentration waren am sonnigen Samstag, 08. März die Prüflinge bei der Sache, als bei dem Reit-und Fahrverein Geisenhausen Prüfungen anstanden.

Insgesamt 14 Teilnehmer haben sich das Erwerben von Pferdeführerschein mit Umgang als Ziel gesetzt. Die Richter Frau Sibylle Eisenmann und Frau Kathrin Brunner prüften die Kenntnisse der Prüflinge für die Pferdeführerscheine mit Umgang und Reiten in Theorie und Praxis Alle Beteiligten fanden die Vorstellung auf dem Reiterhof Birnkofen eine wirklich gelungene Veranstaltung in gemütlicher Atmosphäre und wird sicherlich wieder durchgeführt.

Bild (1) zeigt die Absolventen der Pferdeführerscheine im Umgang mit ihren Ausbildern und Prüfern (von links): Kolbeck Michaela, Huber Johanna, Mund Melissa, Götz Hannah, Antonia Wirth, Moosner Franziska, Kolbeck Paulina, Maier Magdalena, Schiener Franziska, Angstl Magdalena, Neudorfer Lena, Buchhammer Nicole, Siegert Theresa, Honemann Gwendolin, Gilch Laura, Richter Sibylle Eisenmann und Kathrin Brunner



Bild (2) zeigt die Absolventen der Pferdeführerscheine mit Reiten: Moosner Franziska, Schiener Franziska, Angstl Magdalena und Buchhammer Nicole

